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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
APROBACIÓN DE FONDOS DE LA CORPORACION CUENTA DEL MILENIO 
08 DE NOVIEMBRE DE 2006  
 
DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN DANDO LA BIENVENIDA AL SR. JOHN HEWKO, DE LA 
CUENTA DEL MILENIO, Y AL EMBAJADOR BARCLAY, QUIENES SIN DUDA, HAN TRAIDO 
BUENAS NOTICIAS PARA TODOS LOS SECTORES DE LA SOCIEDAD. 
 
LA GRAN NOTICIA,  ES QUE EL SALVADOR ES EL PRIMER PAÍS DE RENTA MEDIA BAJA QUE 
HA SIDO FAVORECIDO CON LA APROBACIÓN DE 461 MILLONES DE DÓLARES, PARA 
IMPULSAR UN PROYECTO DE ENORME BENEFICIO NACIONAL.  EN ESTE CASO SE TRATA 
DEL PROYECTO DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA ZONA NORTE DEL PAIS, QUE 
BENEFICIARÁ A MÁS DE 850 MIL PERSONAS CON DESARROLLO HUMANO, DESARROLLO 
PRODUCTIVO Y CONECTIVIDAD VIAL. 
 
DESDE UN INICIO DESEO DEJAR CONSTANCIA DEL PROFUNDO AGRADECIMIENTO QUE 
LOS SALVADOREÑOS SENTIMOS HACIA EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE LOS ESTADOS 
UNIDOS, Y ESPECIALMENTE CON EL PRESIDENTE BUSH, POR LA INICIATIVA DE LA CUENTA 
DEL MILENIO.   
 
QUIERO FELICITAR AL EQUIPO ENCABEZADO POR EL EMBAJADOR DANILOVICH, 
PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN DE LA CUENTA DEL MILENIO, POR LA EXCELENTE 
LABOR Y ACOMPAÑAMIENTO Y  ESTOY SEGURO QUE ESTA NUEVA FORMA DE ASISTENCIA 
A LOS PAÍSES DE INGRESO MEDIO BAJO, NOS PERMITIRÁ CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO 
PARA TODOS NUESTROS COMPATRIOTAS.  
 
NO OLVIDEMOS QUE EL SALVADOR CONTINUA LLEVANDO EL LIDERAZGO DENTRO DE LOS 
PAÍSES DE RENTA MEDIA BAJA, QUE BUSCAN NUEVAS ALTERNATIVAS PARA ALIVIAR  LA 
POBREZA 
 
RECORDAMOS QUE EN DICIEMBRE DEL AÑO PASADO EL SEÑOR HEWKO VINO A EL 
SALVADOR A RATIFICAR QUE ESTABAMOS EN LA LISTA, EN ESA  FECHA, ACORDAMOS 
TRABAJAR JUNTOS Y SER “SOCIOS” EN ESTE ESFUERZO PARA LOGRAR UN PROCESO 
EXITOSO QUE SE CONVIRTIERA EN MODELO DE FORMAS DE AYUDA, A PAÍSES COMO EL 
NUESTRO.   
 
EL SALVADOR PRESENTÓ UN PROGRAMA DE PAÍS, QUE HA SIDO DISEÑADO MEDIANTE UN 
PROCESO CONSULTIVO NACIONAL, QUE HA INCLUIDO LA PARTICIPACIÓN DE LA 
CIUDADANÍA, Y QUE CONSTITUYE UNA ESTRATEGIA INTEGRADA E INTEGRAL QUE 
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BENEFICIARÁ DIRECTAMENTE A LOS HABITANTES DE 94 MUNICIPIOS DE LA ZONA NORTE, 
DOS MÁS, DE LO REFLEJADO EN LA PROPUESTA ORIGINAL.  
 
COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,  ME SIENTO ESPECIALMENTE ENTUSIASMADO, 
PUESTO QUE EL PROYECTO CONTRIBUYE AL DESARROLLO HUMANO Y PRODUCTIVO DE 
ESA REGIÓN.  SE CONVIERTE EN UNA PIEZA CLAVE QUE AYUDARA A LA GENERACIÓN DE 
OPORTUNIDADES PARA MILES DE PERSONAS REFORZANDO NUESTRA TESIS QUE LO 
SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA,  SINO QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. 
 
UNA DE MIS MAYORES SATISFACCIONES ES PODER LLEVAR DESDE EL GOBIERNO A LA 
PAR DE LOS ALCALDES, DESARROLLO A UNA DE LAS ZONAS MAS NECESITADAS DEL PAIS, 
PORQUE ESO ME PERMITE CUMPLIR CON UNA DE LAS  PROMESAS DE CAMPAÑA DE 
INVERTIR FUERTEMENTE EN LA GENTE. 
 
VEO QUE CONTAMOS ESTE DÍA CON LA PRESENCIA DE LOS ALCALDES  QUE SALDRAN 
ELLOS Y SUS COMUNIDADES  FAVORECIDOS EN LA ZONA NORTE Y TAMBIEN DIPUTADOS 
DE LA ZONA NORTE DEL PAIS. 
 
DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN NACIONAL DE DESARROLLO, DE LOS 
REPRESENTANTES DE LAS ONGS Y DEL SECTOR PRIVADO, ASÍ COMO LAS INSTITUCIONES 
DE NUESTRO GOBIERNO QUE NOS HAN ACOMPAÑADO Y APOYADO DURANTE EL 
PROCESO.  A TODOS LOS INVITO A QUE SIGAMOS TRABAJANDO PARA LOGRAR LO QUE SE 
HA PLANTEADO EN LA PROPUESTA DE PAÍS.  
 
QUIERO RECORDARLES A TODOS, QUE SOLAMENTE UN PAIS UNIDO TIENE SENTIDO Y QUE 
EL TRABAJO CONJUNTO EN UNA SOLA DIRECCIÓN, PERMITIRÁ QUE EL DESARROLLO 
INTEGRAL DE LA ZONA NORTE SE CONVIERTA PRONTO EN UNA REALIDAD. 
 
NO PERDAMOS DE VISTA QUE EL RETO QUE TENEMOS AHORA ES AÚN MÁS GRANDE.  
TENEMOS LA POSIBILIDAD DE CAMBIAR EL NORTE DEL PAÍS EN LOS PRÓXIMOS CINCO 
AÑOS Y ESTO ES UNA RESPONSABILIDAD DE TODOS Y CADA UNO DE LOS QUE 
FORMAMOS PARTE DE LA SOCIEDAD SALVADOREÑA.   
 
ESTE DÍA INICIA UN NUEVO PERÍODO. SE DEBERÁ FORMALIZAR EL ACUERDO LOGRADO 
EN NUESTROS PAÍSES, Y AUNQUE NO HAY  FECHA DEFINIDA, ESPERAMOS FIRMARLO 
PRONTO.  
 
POSTERIORMENTE SE ENVIARA PARA SU RESPECTIVA RATIFICACIÓN A LA HONORABLE 
ASAMBLEA LEGISLATIVA, DONDE SEGURAMENTE LOS DIPUTADOS DEL NORTE DEL PAIS, 
LOS REPRESENTANTES DEL PUEBLO EN LA ASAMBLEA, LLEVARAN LA VOZ CANTANTE 
PARA LA RATIFICACION DE ESTE ACUERDO.  
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NUESTRO COMPROMISO DE PAÍS ES FIRME Y HEMOS DESTINADO RECURSOS PROPIOS 
DEL GOBIERNO PARA ELABORAR ESTUDIOS VALIOSOS QUE SERVIRÁN DE INSUMO PARA 
LA EJECUCIÓN DEL PROYECTO, Y CON EL APOYO DE LA CUENTA DEL MILENIO, 
INICIAREMOS LOS PREPARATIVOS Y LOS PLANES DE INVERSIÓN.   
 
NUESTRO PAÍS HA SIDO RECONOCIDO POR HABER CUMPLIDO UNA SERIE DE MEDIDAS 
ORIENTADAS AL FORTALECIMIENTO DE LA INSTITUCIONALIDAD DEMOCRÁTICA, POR 
CUMPLIR CON LAS  LIBERTADES ECONÓMICAS Y LA INVERSIÓN SOCIAL.   
 
DURANTE ESTE AÑO HEMOS REALIZADO ACCIONES CONCRETAS EN LÍNEA CON NUESTRO 
PLAN DE GOBIERNO, QUE HAN LOGRADO QUE EL SALVADOR SE SITÚE FAVORABLEMENTE 
CON RESPECTO A  OTROS PAÍSES EN LA MAYORÍA DE LOS INDICADORES.   
 
EL COMPROMISO DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR ES CONTINUAR CUMPLIENDO CON LOS 
INDICADORES Y TRABAJAR PARA MANTENER Y MEJORAR AÚN MÁS NUESTRA 
CALIFICACIÓN, DE MANERA ESPECIAL EN LO QUE SE REFIERE A TEMAS 
MEDIOAMBIENTALES Y A OTROS TEMAS IMPORTANTES. 
 
ESTE LOGRO HA SIDO POSIBLE GRACIAS AL TRABAJO CONJUNTO DE DIVERSOS 
SECTORES DE LA SOCIEDAD, MI RECONOCIMIENTO A LOS ALCADES Y EMPRESARIOS DE 
LA ZONA NORTE DEL PAIS.  A LA COMISIÓN NACIONAL DE DESARROLLO A LA QUE 
OFICIALMENTE INVITO A ACOMPAÑARLOS EN ESTE DESARROLLO TOTAL DEL PROYECTO, 
PERO TAMBIEN QUIERO FELICITAR  A MIS COLABORADORES CERCANOS, AL SECRETARIO 
TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA, AL EMBAJADOR SIMAN, A CECILIA GALLARDO Y A TODO EL 
EQUIPO DEL GOBIERNO DE EL SALVADOR, A LOS ESPECTIVOS EQUIPOS TÉCNICOS DE LA 
CORPORACION DEL MILENIO Y DEL GOBIERNO DE EL SALVADORA, YA QUE HEMOS  
ELABORADO UNA PROPUESTA MODELO. 
 
A NUESTRA EMBAJADA EN LOS ESTADOS UNIDOS, AL SEÑOR CANCILLER Y A SUS 
COLABORADORES, POR EL ACOMPAÑAMIENTO PERMANENTE QUE HAN SIDO CLAVE PARA 
LA EFECTIVIDAD DEL PROCESO. 
 
 
UNA VEZ MÁS, QUIERO AGRADECER AL PUEBLO Y GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS 
POR BRINDARNOS ESTE DONATIVO ESPECIAL AL PAIS, QUE CONTRIBUIRA A QUE 
SIGAMOS IMPULSANDO EL DESARROLLO  DE EL SALVADOR. 
 
COMO PAÍS HEMOS TRABAJADO MUCHO PARA LOGRAR LA APROBACIÓN DE NUESTRO 
PROYECTO POR PARTE DE LA CORPORACIÓN DEL MILENIO.  
 



 
 

  

 

 

 

           

                          

                                        Unidad de Monitoreo  
SECETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

 4 

ESTAMOS SEGUROS QUE EL PROGRAMA TENDRÁ UN GRAN IMPACTO Y 
VERDADERAMENTE TRANSFORMARÁ, NO SOLO AL NORTE, SI NO A TODO EL TERRITORIO 
NACIONAL.   
 
SE TRATA DE UN LEGADO QUE NUESTRO GOBIERNO DEJARA A EL SALVADOR Y QUE SIN 
DUDA CONTRIBUIRÁ AL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y AL DESARROLLO HUMANO DE MILES 
DE FAMILIAS, MAS DE 850 MIL FAMILIAS QUE SE VERAN BENEFICIADAS. 
 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS  SEÑOR HEWKO  EN SEPTIEMBRE CUANDO ESTUVIMOS EN NUEVA 
YORK, PLATICANDO DEL PROYECTO, ESPERABAMOS ESTE MOMENTO, PORQUE ES UN 
PROYECTO DE NACION,  ES UN PROYECTO DEL GOBIERNO, ES UN PROYECTO DE TODOS. 
 
CUANDO SALI DE LA CASA BLANCA  Y EL PRESIDENTE NORTEAMERICANAO ME COMUNICO 
QUE EL SALVADOR IBA A CALIFICAR, IBA A PARTICIPAR POR ESTOS FONDOS, 
INMEDIATAMENTE  ENTRE EL SALON OVAL Y EL LUGAR DONDE ME ESPERABAN LOS 
PERIODISTAS, PENSAE INMEDIATAMENTE  EN EL PROYECTO DE LA ZONA NORTE, MAS DE 
50 AÑOS ESPERANDO ESTE PROYECTO,  QUE AHORA VA HA SER UNA REALIDAD, GRACIAS 
AL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS, PERO SOBRE TODO, GRACIAS A LOS 
SALVADOREÑOS QUE CUMPLIMOS, QUE TENEMOS UN PAIS DEMOCRATICO, QUE 
TENEMOS UN PAIS HUMANO Y QUE HOY LO HAREMOS UN PAIS MAS HUMANO. 
 
MIUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS. 
 
 


